

一学期始業式 校長挨拶

泡瀬特別支援学校の児童生徒のみなさん、おはようございます。春休みは、元気に過ごせましたか。

いよいよ今日から令和6年度の新しい学校生活が始まります。校長先生は、みんなに会える今日の日を、まだかな、まだかなと楽しみにしていました。

小学部の1年生だったみなさん、今日から2年生です。すてきなおにいさん、おねえさんになりますね。明日から入学してくる1年生のお友達にやさしくしてあげてくださいね。

小学部6年生、中学部3年生、高等部3年生のみなさん、学部之最上学年です。かっこいいですよ。学部のおにいさん、おねえさんとして、後輩たちを支えてあげてくださいね。

みなさんは今日から学年が 1 学年ずつあがります。進級おめでとうございます。

さて、先ほど就任式が終わりました。今年度は 44 名の新職員のみなさんが泡瀬特別支援学校にきてくれました。嬉しいですね。そして明日は、新しいお友達もやってきます。どんな子がやってくるのかな。今年度も、みんなの笑顔があふれる学校をみんなで作っていきましょうね。

泡瀬特別支援学校の教育目標には、「あかるく、なかよく、たくましく」という3つの言葉があります。どれもステキな言葉です。校長先生は、みなさんがこの3つの言葉のように、元気いっぱい、楽しい学校生活を過ごし、成長してくれると嬉しいなと思っています。校長室にあるので、学校探検で見に来てくださいね。

一学期の始まりに今年度も校長先生から、みなさんへの3つのお願いをしたいと思います。

一つ目は、学校の中で自分の好きなことをたくさん見つけ

てください。「朝の会」「絵本の読み聞かせ」「iPad」「歌うこと」「絵を描くこと」「外国語活動」「中庭の芝生」「国語・算数・理科・社会」「隣の公園」なんでもいいです。学校の中で自分の好きな時間や場所、好きなお勉強を見つけてください。どんどん、学校が楽しくなると思います。

二つ目は、お友達や先生といっぱいお話をしてください。自分のことを伝えたりお友達や先生のお話を聞いたりすることで、「この子はお菓子が大好きなんだ」「この本、僕も読んだよ」「キャンプに行ったんだ」「先生はつりが好きなんだ」、お互いのことがどんどんわかるようになっていきます。きっとお友達や先生と、とっても仲良くなれると思います。

三つ目は、自分のできることを増やしてください。「自分のペースでかまいません」、「自分のやり方でかまいません」、「自分の気持ちを伝えることでもいいんです」ゆっくりゆっくりに少しずつ自分のできることを増やしてください。できることが増えると嬉しいです。きっと自分が好きになります。次にやってみたいことも見つかると思います。

以上が、校長先生からのお願いです。今日から始まる学校生活をおもしろがっていきましょう。きっと、毎日が楽しくなります。楽しい時は、おもいきり笑いましょう。もっともっと楽しくなります。みんなでいっぱい笑ってステキな笑顔があふれる学校を作っていきましょうね。

1学期の始まりをみんなの「あわせのA」で決めていきたいと思っています。

自分のやり方でいいですよ。

いくよ、せーの「あわせのA」!!

今年度も楽しくなりますよ。これで、校長先生の話を終わります。

令和6年4月8日
校長 田盛 信寿